L'ATELIER VÉLO PARTICIPATIF À MUSIKENSAIRE



- Le dimanche le festival se déroule de 11 h à 18 h, une journée et un
- horaire propice au déplacement à vélo.
- Pour inciter le public à venir en deux roues nous avons sollicité
- l'association cherbourgeoise Pignons sur rue (atelier vélo
- participatif) pour installer et animer
- sur le site même du festival un atelier libre réparation entretien.
- La première année, avec deux animateurs de la MJC de Cherbourg,
- nous avons également organisé le dimanche matin des mini rando
- vélo autour de Barfleur, avec prêt possible de vélos.

Résultats

L'atelier Pignons sur rue a très bien fonctionné dès la première année. Plébiscité par ses usagers, nous avons renouvelé en 2023 avec le même succès. L'espace réservé au (trop petit) parking vélos à l'entrée du festival a été saturé, nous devrons en repenser l'aménagement.

Les freins / points à améliorer

Le festival se déroule à Barfleur, toute petite commune de 500 habitants. Les bassins de population plus importants sont rapidement à 10, 20 et 30 km. Ils faut donc trouver d'autres leviers de motivation à prendre son vélo sur ce type de distances.

Les éléments de réussite

- La qualité du projet de l'association Pignons sur rue.
- · Les compétences d'animation de cette association.
- La dimension participative et formatrice.
- L'implantation du stand sur le site même du festival et au bord de l'eau.



